

## Serahkan Kursi Roda Kepada Warga Yang Sedang Sakit, Mustofa : Semoga ini Bermanfaat.

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTAWAN.CO.ID](http://MATARAM.WARTAWAN.CO.ID)

Sep 30, 2022 - 16:36



*Kapolresta Mataram, saat menyerahkan kursi roda kepada inaq Murni. (30/09)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., M.H., menyerahkan satu buah kursi roda kepada Inaq Murni salah seorang warga Lingkungan Pandan Salas, Kelurahan Mayura, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram yang sedang menderita sakit lumpuh, (30/09).

Hadir pada penyerahan tersebut Sekretaris Lurah Mayure, Kepala lingkungan Pandan Salas, Ketua RT setempat serta para PJU Polresta Mataram dan seluruh rekan media hukrim Polresta Mataram.

"Mohon diterima ya Bu, ini kami membawakan kursi roda untuk ibu agar bisa

keluar rumah, jadi ibu tidak hanya berbaring, semoga ini bermanfaat ya Bu,"ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK, MH, saat menyerahkan langsung kursi roda kepada inaq Murni.

Usai menyerahkan kursi roda Kapolresta Mataram melanjutkan untuk blusukan di dalam lingkungan tersebut untuk turut menyerahkan langsung paket Bansos kepada warga setempat yang kurang mampu sesuai data yang diterima dari lingkungan setempat.



"Alhamdulillah barusan kita sudah menyerahkan bantuan berupa kursi roda kepada salah seorang warga yang sedang sakit lumpuh. Semoga apa yang sudah kita perbuat ini memperoleh manfaat bagi yang sedang membutuhkan, seperti Inaq Murni tadi,"jelasnya.

"Dan sekarang kita juga serahkan sekitar 100 paket sembako kepada warga kurang mampu di lingkungan ini. Semoga ini dapat meringankan beban saudara-saudara kita disini,"tambahnya.

Kegiatan ini lanjutnya, berkat kerja keras kita semua para anggota seperti Bhabinkamtibmas, Polsek, dan anggota Polresta lainnya beserta semua rekan-rekan media yang telah memberikan masukan untuk dapat bersama-sama membantu masyarakat.

Terlebih keadaan saat ini dengan penyesuaian tarif BBM bersubsidi tentu sedikit membuat kita semakin terbebani. Dampak ini sangat dirasakan oleh kita semua. Oleh karenanya kita bersama - sama saat ini membantu meringkan beban saudara-saudara kita di lingkungan ini.

"Kami mohon kerjasama semua rekan media untuk kiranya memberikan kami masukan jika menemukan warga masyarakat kita yang sedang

membutuhkan,"pintanya, menutup wawancara.(Adb)